

martes 2 de mayo de 2023

Los talleres de introducción a la artesanía de La Laguna unen a creadores y ciudadanía en San Miguel de Geneto

Cinco artesanos y artesanas participan en una edición con plazas limitadas para enseñar conocimientos prácticos en alfarería, marroquinería, serigrafía artesanal, tejeduría en telar y reciclaje



El centro ciudadano de San Miguel de Geneto, en La Laguna, ha sido la sede esta semana del programa de introducción a la artesanía del Área de Desarrollo Económico Local, una iniciativa que se desarrolla en el marco de los Días Europeos de la Artesanía, que quiere acercar estos oficios tradicionales a la población y, mediante talleres formativos exclusivos y con plazas limitadas, poner en valor el trabajo que existe detrás de cada pieza, además de visibilizar la labor de las creadoras y creadores locales y su importancia en la pervivencia de las tradiciones.

Cada día, de lunes a viernes, el centro ciudadano ha acogido un taller especializado para aprender a tejer en un telar artesanal, a trabajar el cuero, conocer los

secretos de la alfarería aborigen, crear objetos de uso cotidiano con serigrafía natural e, incluso, a reciclar materiales y residuos de una forma práctica.

La iniciativa ha contado con la participación de cinco artesanos y artesanas de las citadas actividades, que han acercado a las personas participantes todos los conocimientos necesarios para elaborar sus propios objetos, tanto de decoración como de uso cotidiano.

Las y los maestros de esta primera acción han sido Marisol Ramos Leo, artesana de tejeduría en telar bajo lizo; Elena de Jesús Negrín Medina, artesana marroquina y modista; José Javier González Guzmán, artesano en material reciclado; Benigno Díaz Santos, artesano alfarero tradicional, y Natascia Burtoli, artesana modista.

Las acciones de visibilización de la artesanía local continuarán, durante todo este fin de semana y en la plaza de San Bartolomé de Geneto, con la primera muestra lagunera de las cinco previstas para este año y que también será la primera que se desarrolle en este barrio lagunero, dentro de un programa que quiere aumentar la difusión y acercar los oficios tradicionales a todos los pueblos y barrios del municipio.



Todas estas acciones se desarrollan bajo el paraguas de la estrategia local Agüere Artesana, un programa diseñado para la promoción y defensa de los oficios tradicionales, con acciones acordadas directamente con el sector y que están englobadas bajo una identidad de marca lagunera de calidad y prestigio.